

表敬訪問



本が大好きです

3/6
一火一

青少年読書感想文愛知県コンクールで県知事賞、全国コンクールで入選賞を受賞した割貝心奏さん(新川小)。



一戦でも多く勝ちたい

3/8
一木一

全国小学生ソフトテニス大会ダブルス男子5年生の部に出場する奥谷空来さん(中央小)、鳥居悠人さん(西端小)。



今までの功績が実を結びました

3/16
一金一

日本スポーツ少年団顕彰および県スポーツ少年団表彰を受賞した市スポーツ少年団の皆さん。



福祉の増進につとめます

[碧南レールパーク]

民生委員制度の創設100周年記念式典を開催しました。市民生委員児童委員協議会からソメイヨシノなど11本の樹木の植樹式典を行い、各地区の代表は元気に育つよう願いながら、植樹をしました。

3/11
一日一

沿道の声援を受け力走

[市内一円]

3/4
一日一

市民駅伝大会・ジュニア駅伝を開催。春の訪れを感じる暖かい陽気のなか、選手はたすきをつなぐため、沿道の声援を力にチーム一丸となってゴールを目指しました。



ミニゲームがいっぱい

[文化会館]

3/10
一土一

HEXPOわくわくミニゲームまつりを開催。ペットボトルのボウリングや、箱の中身を当てるゲームなど、縁日のようなぎわいとなり、スライム作りでは順番待ちの列が途切れないほどの盛況ぶりでした。



会場は大盛り上がり

[臨海公園]

3/10
一土一

MAM POO FES 2018が開催されました。ダンスあり、スケボーエクスペリエンスあり、スラックラインありのスポーツの祭典で、参加者も観客も体を動かし楽しみました。

